

Fecha <b>30.05.2014</b>	Sección <b>Nacional</b>	Página <b>9</b>
----------------------------	----------------------------	--------------------

● INMUJERES

**Debe aprovecharse el potencial de las mujeres para alcanzar el progreso sostenido del país**

El progreso sostenido sólo ocurrirá cuando se aproveche plenamente el extraordinario dividendo que México tiene en sus mujeres, aseguró **Lorena Cruz Sánchez**, presidenta del Instituto Nacional de las Mujeres (Inmujeres). Durante la inauguración del Foro "Retos y perspectivas desde la sociedad civil. A 20 años de Belém do Pará", la funcionaria federal señaló que "el México que estamos construyendo en este gobierno sólo será posible cuando las mujeres y las niñas vivan libres de la violencia cotidiana, cuando se alcance la igualdad sustantiva y se concreten sus aspiraciones y el desarrollo de todo su potencial". Una de las profundas causas estructurales de la violencia de género —explicó— es la cultura excluyente y profundamente discriminadora que aflora en todas las esferas, que relega a las mujeres a segundos y terceros lugares.

